

令和3年7月20日

生駒市教育委員会様

学校再編に係る地域協議会
(生駒南小学校区)

学校再編等についての意見書の提出について

このことについて、生駒市教育委員会において策定された「生駒市立小・中学校のあり方に関する基本的な考え方」(以下「基本的な考え方」という。)を受け、「基本的な考え方」で示された生駒南第二小学校との再編の方向性について、学校再編に係る地域協議会（生駒南小学校区）で協議を行った結果、下記のとおり意見を取りまとめましたので、提出します。

記

1 生駒南小学校と生駒南第二小学校との再編について

生駒南小学校と生駒南第二小学校との再編については、本協議会において、生駒南小学校区内の自治会加入世帯にアンケートを実施しました。

回収率は高くはないものの、再編に関しては生駒南第二小学校の存続を求める声が多く、一方で生駒南小学校及び生駒南中学校の学校施設の老朽化に対する意見や生駒南中学校の小規模化に関する意見がありました。(アンケート結果については、別紙を参照ください。)

このような状況を踏まえつつ、本協議会としては、生駒南小学校と生駒南第二小学校の再編について、生駒南小学校区としては、大きな課題は見受けられないものの、生駒南第二小学校区からの意見をできる限り尊重していただきたいと考えます。

2 附帯意見

再編に関しては上記のような意見となりましたが、再編に関連した事項として、市教育委員会に対して2点の附帯意見を申し添えます。

1 生駒南小学校及び生駒南中学校の学校施設の老朽化対策について

生駒南小学校及び生駒南中学校の学校施設は、建築後約50年経過している状況であり、耐震改修やトイレ改修など、一定の改修工事がなされてはいますが、老朽化が著しい状況です。学校施設は、子どもたちが日常生活を送る非常に重要な場所であるとともに、安全・安心を必ず確保しなければなりません。

一方で、学校施設の更新及び改修は、今後の少子高齢化による市財政への大きな負担にもつながることから、すべての市公共施設の今後を見通した学校施設のあり方を踏まえ、早急に生駒南小学

校及び生駒南中学校の学校施設の老朽化対策に取り組んでいただきたい。

2 生駒南中学校の小規模化に対する対応について

上記で示したアンケート結果でもお示ししたとおり、生駒南中学校の小規模化を懸念する意見がありました。生駒市学校教育のあり方検討委員会からの答申でも、生駒南中学校の小規模化が指摘されるなど、本協議会においても、大きな課題であると認識しています。

すでに部活動にも影響が出ている状況にあることから、市教育委員会においては校区の見直し等による生駒南中学校の規模適正化に向けた検討を早急に進めていただきたい。

以上が本協議会からの意見となります。市教育委員会におかれましては、本協議会からの意見を真摯に受け止め、特に附帯意見については、今後の市の学校教育における重要事項であることから、保護者や地域住民等の意向も踏まえつつ、検討を進めていただくようお願い申し上げます。